

« S.E. Monseigneur Éric de Moulins-Beaufort Président de la Conférence des Évêques de France

LOURDES

Vous avez informé Sa Sainteté le Pape François de la réunion de l'Assemblée plénière de la Conférence des Évêques de France. Le Saint-Père tient à vous assurer, ainsi qu'à tous vos frères dans l'épiscopat, de sa communion, de sa prière et de son soutien fraternel dans votre recherche d'un service toujours plus missionnaire du saint peuple de Dieu.

Réunis auprès de la Vierge Marie comme au cénacle, Il vous encourage à recevoir les dons de l'Esprit-Saint, pour que ce soit vraiment Lui le protagoniste de vos travaux, dans un esprit synodal au diapason de l'Église universelle. Lui seul est capable de créer l'harmonie dans le respect de la diversité des voix. En marchant ensemble à sa suite, après L'avoir écouté, qu'Il vous pousse à sortir de la salle haute embrasés du feu de la charité, pour prêcher joyeusement à tous, au carrefour des périphéries existentielles de France, la bonne nouvelle du salut, en gardant les yeux fixés sur le Christ.

Dans l'heureux souvenir de sa récente visite à Marseille, où Il a pu goûter le dynamisme de l'Église en France, le Saint-Père vous invite à continuer de porter votre regard vers la méditerranée et à recevoir d'elle les leçons criantes, et trop souvent déchirantes, qu'elle nous donne. En gardant comme boussole le commandement de l'amour de Dieu et du frère et comme objectif la défense de la dignité humaine, si souvent menacée, vous pourrez aider votre société à promouvoir et défendre la vie humaine par de justes lois, et à exercer concrètement la fraternité, ferment de la paix pour notre monde.

Dans l'action de grâce, unis à l'Église en France, qui vient de vivre les joies de la création de deux nouveaux Cardinaux, et de la publication d'une exhortation apostolique sur Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et de la Sainte-Face, le Saint-Père vous invite à garder toujours confiance dans le Seigneur et à ne pas vous laisser décourager par les défis qui se présentent, prenant le risque de rester une Église prophétique, le regard toujours tourné vers le futur. Dans le champ du Seigneur, le Pape François vous invite à raviver en vos cœurs, et en celui de vos prêtres souvent éprouvés en ces temps difficiles, le feu de la mission et la lumière de l'espérance. Il sait votre volonté de redonner ce tressaillement de foi, d'espérance et de charité à vos contemporains.

Vous confiant tous à l'intercession de Notre-Dame de Lourdes et des saints de France, le Saint-Père appelle sur vous les dons de l'Esprit-Saint pour l'exercice de votre ministère, et il vous donne de grand cœur, ainsi qu'à tous vos collaborateurs, sa bénédiction.

♣ Cardinal Pietro Parolin Secrétaire d'État de Sa Sainteté. »